Verkehrswacht bietet Pedelec-Training an

PK – Die zunehmende Anzahl von teilweise schweren Unfällen mit Pedelecs nimmt die Verkehrswacht Pforzheim und Enzkreis, mit Beteiligung des Kreisseniorenrates Enzkreis/Stadt Pforzheim und des Allgemeinen Deutschen Fahrradclubs ADFC zum Anlass, am Samstag, 10. Juli, in der Zeit von 9 bis 12 Uhr und von 13 bis 16 Uhr in zwei Gruppen mit jeweils bis zu 20 Teilnehmern ein Pedelec-Training anzubieten. "Ziel des Trainings ist, den Teilnehmern mehr Sicherheit beim Fahren zu vermitteln", so die Veranstalter in einer Mitteilung. Die Teilnahme erfolgt mit eigenem Pedelec und auf eigene Gefahr. Das Tragen eines Radhelmes ist selbstverständlich. Das angebotene Training, zu dem eine Einweisung und eine kleine Radtour gehören, ist kostenfrei. Treffpunkt ist die Jugendverkehrsschule, Steubenstraße 74, jeweils 15 Minuten vor Kursbeginn.

Anmeldung

(0 72 36) 80 80 (0 72 31) 3 27 98